



Village de Senneville
Province de Québec

AVIS PUBLIC

Lors de la séance régulière du conseil municipal tenue le 23 avril 2024, le règlement suivant a été adopté :

**RÈGLEMENT NUMÉRO 452-8 MODIFIANT LE
RÈGLEMENT SUR LES PLANS D'IMPLANTATION ET
D'INTÉGRATION ARCHITECTURAL NUMÉRO 452**

L'objet du règlement numéro 452-8 modifiant le règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architectural numéro 452 est de retirer les frais exigés et de faire un renvoi au Règlement sur la tarification, de clarifier la procédure à la suite d'une désapprobation des plans par le conseil, de préciser les documents à soumettre pour un avis préliminaire du comité consultatif d'urbanisme, d'assujettir les garde-corps d'un escalier extérieur, d'un balcon, d'une galerie ou d'un perron à l'approbation des plans, de corriger des adresses à la liste des bâtiments d'intérêt, de corriger une adresse à la liste des murs et clôtures à préserver et de corriger des coquilles.

Ce règlement est disponible au bureau du greffe de l'hôtel de ville où toute personne intéressée peut en prendre connaissance durant les heures normales de bureau.

Ledit règlement entre en vigueur conformément à la Loi.

DONNÉ à Senneville, le 4 septembre 2024.

PUBLIC NOTICE

At the regular sitting held on April 23, 2024, the Municipal Council adopted the following by-law:

**BY-LAW NO. 452-8 AMENDING THE BY-LAW ON SITE
PLANNING AND ARCHITECTURAL INTEGRATION
PROGRAMS NO. 452**

The purpose of the By-law No. 452-8 amending the By-law on site planning and architectural integration programs no. 452 will be presented for adoption is to remove the fees charged and make a reference to the By-law concerning rates, to clarify the procedure following disapproval of plans by Council, to specify the documents to be submitted for a preliminary opinion by the Planning Advisory Committee, make railings for exterior staircases, balconies, porches and landing subject to plan approval, correct addresses on the list of buildings of interest, correct an address on the list of walls and fences to be preserved, and correct typing mistakes

This by-law is available at the Town hall Clerk's office where it may be consulted by all interested persons during regular office hours.

The present by-law comes into force in accordance with the law.

GIVEN in Senneville, on September 4, 2024.

(original signé)

Hamlyne Guirand
Greffière adjointe/Assistant Clerk